



Information Riverains

Comme annoncé lors “des élus à votre écoute” du 14 mai 2022 au Square Fourcade, les élus ont informé les Boisséens que l’un des séquoias géants situés dans la rue du Progrès n’a pas survécu aux canicules successives. En effet, les racines des séquoias étant superficielles, ce sont des arbres qui ne supportent pas les sécheresses.

Dès lors, par mesure de sécurité, le Séquoia sera abattu les 17 et 18 juillet 2023.

Afin de commémorer le souvenir de cet arbre emblématique, il a été décidé avec les habitants du quartier qu’une œuvre sera sculptée dans le tronc dans les prochains mois, une fois que celui-ci aura séché naturellement.

